

Dans la paroisse de Donnacona, il y a 130 familles catholiques, presque toutes canadiennes-françaises (10 familles protestantes), ce qui donne environ 540 communians.

Son Eminence à La Tuque. — Répondant à une double invitation, une de Sa Grandeur Mgr Latulipe, le pariant de se rendre dans son diocèse, et une autre de M. le curé de La Tuque, l'invitant de venir bénir un monument du Sacré-Cœur, Son Éminence le Cardinal Bégin s'est rendu à La Tuque dimanche, le 16 juin courant. Son Éminence était accompagnée de M. le Chanoine Laberge et de M. l'abbé Ernest Martel.

La Saint-Jean-Baptiste. — C'est aux pieds des autels que les Canadiens-français de Québec ont commencé célébration de la fête de leur saint patron. Il y eut, le 24 juin au matin, grand'messe très solennelle dans l'église de Saint-Sauveur, à laquelle assistaient les officiers de notre Société nationale et plusieurs hommes éminents de la ville. Le R. Père Denis, O. M. I., d'Ottawa officiait, assisté du R. Père Cotnoir, O. M. I. et de M. l'abbé Deblois, du grand séminaire de Québec. Le sermon a été donné par le R. Père Côté, O. M. I., de Montréal.

A TRAVERS LES DIOÇÈSES

St-Boniface. — Les Religieuses Adoratrices du Précieux-Sang établissent un nouveau monastère à St-Boniface.

Elles ont acheté un ancien hôtel et l'ont fait transformer en couvent. La première messe dans le nouveau monastère a été célébrée le 31 mai. Ce sont les sœurs de la maison de Sherbrooke qui se sont chargées de faire cette fondation. Un groupe de religieuses de cette maison auxquelles s'ajoutent deux religieuses de la maison de Portland (Oregon), arrivera à St-Boniface, ces jours-ci, pour prendre possession du monastère.

La première supérieure du nouveau monastère est la Rév. Mère Marie-Immaculée, native de St-Boniface et professe au monastère de Portland.

L'Institut des Sœurs Adoratrices du Précieux-Sang a été fondé à St-Hyacinthe, le 14 septembre 1861, par la Rév. Mère Catherine-Aurélie du Précieux-Sang, décédée en odeur de sainteté le 6 juillet 1905.

Il compte déjà cinq cents religieuses et quinze monastères. Le nouveau sera le onzième au Canada.

Les autres sont à St-Hyacinthe, à Toronto, à Montréal, à Ottawa, aux Trois-Rivières, à Sherbrooke, à Nicolet, à Lévis, à Joliette, à London.